

CONDUCTIDO POR: *Naim Libien Kauí*

**uno**

**más**

**uno**

*Radio*

Transmisión en vivo de lunes a viernes, de 18:00 a 20:00 horas, por el 1380 de am

Todo listo para la entrega del Tercer

Informe del Presidente



Continúa en siguiente hoja

Página 1 de 5  
\$ 82255.49  
Tam: 1541 cm2  
CMACIAS

## México podrá alcanzar una de las metas anheladas por varias naciones: la cobertura universal en salud gracias al Seguro Popular

VERÓNICA MACIAS  
REPORTERA

**T**odo se encuentra en orden para que el día de hoy el secretario de Gobernación, Fernando Gómez Mont, entregue el Tercer Informe de Gobierno a los integrantes de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados en el Salón de Protocolo, informó Naim Libien Kauí, conductor titular de unomásuno Radio.

Destacó que los puntos medulares que tratará el informe del Ejecutivo serán los referentes al sector seguridad y de salud. En cuanto al primero se exaltará que el saldo es sumamente favorable, ya que las fuerzas federales han incautado 5 mil toneladas de mariguana y casi 90 de cocaína, esto es equivalente a más de 2 mil 500 millones de dosis. Así como la detención de 80 mil personas vinculadas a la delincuencia, de las cuales mil 400 se dedicaban al plagio y 50 mil armas, esto sólo durante los últimos 12 meses, cifras que no se habían dado en sexenios anteriores.

En cuanto al segundo rubro cabe destacar que para el 2012, México podrá alcanzar una de las metas anheladas por varias naciones: la cobertura universal gracias al Seguro Popular.

### Nuevo presidente

El legislador Carlos Navarrete Ruiz, del Partido de la Revolución Democrática, juró como presidente de la Mesa Directiva del Senado tras resultar electo por unanimidad por los integrantes de la Cámara alta en la LXI Legislatura.

Los legisladores presentes en la casona de Xicoténcatl eligieron mediante votación secreta por cédula a Navarrete Ruiz como nuevo presidente del órgano legislativo, quien rindió protesta de rigor ante el Pleno senatorial.

### No se pone a trabajar

En otro tema, Rocío Villalobos, corresponsal de Cancún, Quintana Roo, dijo que varios hoteles están cerrando temporalmente o parcialmente debido a la temporada baja y uno de sus principales reclamos es que el secretario de Turismo no se pone a trabajar, ya que no fomenta esta actividad, puesto que las ferias turísticas las realiza durante la temporada alta y no en tiempos de dificultad como son los meses de septiembre, octubre y noviembre.

### Bien por el INM

Sin embargo, nuestro Presidente Editor aseguró que quien sí ha sabido trabajar y muy bien es la comisionada del Instituto Nacional de Migración (INM), Cecilia Romero, ya que se ha preocupado por el creciente fenómeno de la migración calificada, por lo que se han implementado diversos programas, entre ellos la "Red de talentos mexicanos", a fin de propiciar su repatriación.

Al participar en la Reunión Internacional sobre Contribuciones de las Diásporas y la Transferencia de Conocimientos, Cecilia Romero Castillo dijo que el objetivo del evento es analizar el incremento en el ritmo de la migración internacional de talentos y la participación de las mujeres en estos flujos de migración calificada.

También se anunció que México será sede del Foro Mundial de Migración y Desarrollo (FMMD) que se efectuará en 2010, donde se dará seguimiento a los temas que se analizarán a finales de este año en Atenas, Grecia.

### Fomentar la lectura

Continúa en siguiente hoja

En su comentario de cultura Sergio Martínez, subdirector adjunto de unomásuno, resaltó que La Biblioteca Vasconcelos abrió una convocatoria a niños mexicanos de entre 5 y 10 años, para que participen en el concurso nacional de dibujo infantil "Celebración de la palabra: Eduardo Lizalde y José Emilio Pacheco para niños".

Las categorías son "Cuéntame un cuento de Eduardo Lizalde con colores" y "Poemas de colores de José Emilio Pacheco". El objetivo es fomentar la lectura en estos pequeños. Los interesados podrán registrarse hasta el 18 de septiembre.

#### Alerta por "Jimena"

En el panorama internacional, el Departamento de Estado de EU emitió una alerta de viajes a la costa mexicana del Pacífico, en la que advirtió a sus ciudadanos los riesgos de viajar a las zonas que puedan ser afectadas por el huracán "Jimena".

Recomendó que los ciudadanos estadounidense que viven o se encuentran en áreas con probabilidad de ser impactadas por "Jimena" y que no tienen acceso a un albergue, consideren salir mientras sigan disponibles los vuelos comerciales.

Los estados que se encuentran en alerta por este meteoro son Baja California Sur, Sinaloa, Michoacán, Colima, Jalisco y Nayarit, informó el **Servicio Meteorológico Nacional (SMN)**.

El Departamento de Estado indicó que las proyecciones meteorológicas sugieren que "Jimena" pasará sobre el sur de la península de Baja California y tocará tierra cerca de Cabo San Lucas el día de hoy.

Según el reporte más reciente emitido por el órgano dependiente del Consejo **Nacional del Agua (Conagua)**, ese fenómeno **meteorológico** de categoría 4 en la escala Saffir Simpson se localizaba cerca de Isla Socorro, en Colima, y a 425 kilómetros al sur de Cabo San Lucas, Baja California Sur.

#### Otra vez las marchas

Por su parte, Javier Cruz, corresponsal en Oaxaca, informó que profesores de la Sección 22 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) realizarán un paro de labores para protestar por el asesinato de uno de sus compañeros ocurrido la semana pasada. Con lo anterior se verán afectados un millón 300 mil estudiantes, quienes se quedarán sin clases durante cuatro días.

#### Balacera en Tabasco

Silvia Hernández Martínez, corresponsal en Tabasco, reportó que el procurador estatal de Justicia, Rafael González Lastra, informó que una persecución y balacera ocurrida ayer en esta ciudad entre policías y presuntos "zetas" dejó tres detenidos, un muerto y un policía herido.

Refirió que esta célula del brazo armado del cártel del Golfo fue reportada de manera anónima cuando a bordo de una camioneta Chevrolet Tahoe, con placas sobrepuetas DPM 2007, de Tabasco, rondaba en un centro comercial.

Ante el aviso fueron enviadas patrullas de Seguridad Pública estatal y de la Policía Ministerial a la colonia Tierra Colorada, donde circulaba la unidad, cuyos ocupantes, al percatarse de la presencia policiaca, emprendieron la fuga.

El funcionario estatal detalló que en el vehículo asegurado se incautaron cinco armas largas R-15 calibre .223, una pistola escuadra .9 milímetros y dos granadas de fragmentación.

#### Se deprecia el peso

En cuanto a información económica el peso cerró con una depreciación de 10 centavos frente al dólar comparado con el termino del viernes pasado, al venderse la divisa hasta en un precio máximo de 13.43 pesos y comprarse en un mínimo de 12.98 pesos en sucursales bancarias de la capital. Por su parte, el euro ganó 17 centavos en relación con la jornada cambiaria anterior, al ubicarse en un máximo de 19.30 pesos, mientras que el yen alcanzó 0.146 pesos por unidad. Este comportamiento de la paridad coincide con las previ-

siones de Invet Grupo Financiero, que en el mediano plazo anticipa un encarecimiento del dólar toda vez que no percibe una mejora en el desempeño económico, ni un resultado favorable en las negociaciones relativas al paquete económico 2010. De acuerdo con información del Banco de México (Banxico), el tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera es de 13.3140 pesos.



